

Fedecámaras propuso al gobierno la creación de modelo cambiario intrafronterizo

Autor Administrator

Thursday, 05 de January de 2017

Modificado el Wednesday, 04 de January de 2017

El presidente de Fedecámaras â€“ Táchira, Daniel Aguilar, planteó al gobierno la creación de un modelo de cambio intrafronterizo para el fortalecimiento de la moneda venezolana.

Consideró que, para ello, se deben habilitar las casas de cambio ubicadas en la frontera y que las operaciones se realicen en conjunto entre los bancos de ambas naciones.

Propuso la creación de una tasa de conversión que sea equivalente a Bs. 7 por cada peso colombiano.â€•Es necesario crear un sistema de cambio en la frontera especializado, en donde tanto el peso como el bolívar tengan buen precio, y que permita que ambas monedas circulen libremente entre los países.

Sobre la venta de gasolina en pesos colombianos, opinó que las ganancias deberán ser invertidas en el sector transporte, comercio y vialidad.

<http://www.descifrado.com/fedecamaras-propuso-al-gobierno-la-creacion-de-modelo-cambiario-intrafronterizo/>